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令和４年９月第１４回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

今後の行橋について 人口減少に対して今後の取り組みについて 

①コンパクトシティの方向性について。 

②出生率向上させる為の方策について。 

③移住者・永住者への現状認識と今後の方策につ

いて。 

④水の安定確保について。 

⑤生活道路の管理と今後の対応について。 

２ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

安全安心の街づくり ○今後の市政運営方針 

○令和３年度決算の評価 

○市政運営の指針と政策実行の判断基準 

○公平公正な事業及び継続的な事業の見直し 

○市民の命と生活を守る事業への投資 

今後の教育方針 ○組織体制 

○教育施設の現状認識 

○教育長・教育部長の職務 

３ 井上 倫太郎 

（一問一答方式） 

入札について ・議員時代や市長選挙の際に入札について重要視

してきたが、工藤市長が就任してから行われた

入札について問う。 

・前回に引き続き、物品役務について今後のあり

方について提案する。 

市庁舎駐車場につい

て 

市庁舎駐車場の現状を踏まえ、利便性向上に向け

た提案。 

企業誘致について 行橋市初のオーダーメイド型の企業誘致として

延永校区に物流企業の誘致を行ったが、そのプロ

セスや現在起きている問題に対するアプローチ

について。 

こすもっぺについて ・コロナ禍で３年連続中止になっている。 

・市報に掲載された記事について、リスク管理の

あり方を問う。 

・代替え案や新たな取組について提案。 

４ 藤木 巧一 

（一問一答方式） 

田中市政８年間の総

括について 

○市民会館の解体 

○ビーチバレーなどのイベント 

○ビエンナーレなど文化的事業 

○新図書館リブリオの管理運営 

○市職員の採用などについて 

○その他政策全般について 

市の広報のあり方に

ついて 

○特に市報ゆくはしの内容について 

○その他、市の広報全般について 

 



２ 

令和４年９月第１４回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

５ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

安全で快適な住環境

について 

①空き家対策について 

渇水対策について 

 

①渇水対策（考えならび取り組み等々）について 

②水道管老朽化について 

１８歳まで医療費無

償化について 

①今後の見通しについて 

教育行政について ①地域コミュニティスクールについて 

②子ども１１０番ステッカーならびストップス

テッカー道路表示 

③子ども議会について 

６ 豊瀬 尉 

（一問一答方式） 

渇水対策について ①水道事業の現状と将来需要について 

②北九州市からの取水（購入）について 

今川のサイクリング

道路整備について 

①サイクリング道路幅を拡張整備できないか 

②今川サイクリング道路を使ったハーフ・マラソ

ンは出来ないか 

政治スタンスについ

て 

①執行権と議決権の二元代表制について 

②市政の説明及び提案予定議案の説明 

③予算・決算の審査方法について 

④公有地購入の判断と公有地の利用について 
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令和４年９月第１４回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

７ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

ポストコロナとオン

ライン授業の在り方 

①登校が難しい状況にある、市内および第一学区

の義務教育課程の生徒数 

②市内および第一学区における、オンライン授業

の受講中の人数 

③ポストコロナを見据えた、オンライン授業専門

のクラスの設置について 

④今後の市の方針について 

地域包括支援センタ

ーについて 

①現在の設置状況および運用状況について 

②地域包括支援センターの機能と地域住民に 

とっての重要性 

③今後の方針など 

経済安全保障法制と

地方行政 

①国内外の動きについて 

②中小の地場企業と経済安全保障、および国外と

基礎自治体の各種締約 

③セキュリティクリアランスについての考え方 

④地場企業への市からの説明状況 

拉致問題について ①ブルーリボン着用に関する市内外の動き 

②拉致問題解決における広報啓発の重要性 

③本年度の１２月に向けての市の事業 

④今後の市の方針 

市役所の駐車場につ

いて 

①市民用の駐車場なのか、職員用の駐車場なのか 

②議会が議決した予算は、職員用駐車場としてな

のか 

③今後の市の方針 

８  田中 次子 

（一問一答方式） 

産後ケア事業 ・事業の経緯と実態、コロナ禍での課題 

・通所型の拡充について 

・切れ目のない子育て支援策とは 

公共施設・公衆トイレ

問題 

・学校における生理用品の設置状況 

・サニタリーボックス（男性用トイレ）について 

・行橋駅公衆トイレの課題 

コスメイト行橋につ

いて 

・複合文化施設としての役割 

・利用実態と今後の課題 

・文化財の保管管理の改善策 

・市民の文化向上に応えた施設の活用とは 
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令和４年９月第１４回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

９ 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

今後のまちづくりに

ついて 

工藤市政がスタートして約６か月となる。市長の

目指すまちづくりについて問う 

①市長がこれまでに問題提起を行った諸課題へ

の取り組み、また改善策について 

②少子化が進む中、子育てしやすい環境を整える

取り組みについて 

10 小見 祐治 

（一問一答方式） 

行政運営について 工藤市長が１０年間市議として経験してきた事を、今

後の行政運営にどのように活かしていくのかを問う。 

渇水対策について ・今の現状 

・今後の対策 

11 西田 憲司 

（一問一答方式） 

行橋市の道路情勢に

ついて 

①都市計画道路について 

②駅前停車場線について 

③自転車通学路の整備について 

④道路計画の具体化に向けた取組状況について 

駅東口街づくりの現

在・過去・未来につい

て 

①東側商店街の衰退理由について 

②東側街づくりと西側街づくりの違いについて 

③健全な街づくりには何が必要なのか 

④本市の今後の街づくりについて 

小中学校プール施設

のあり方について 

①プール授業の法令上の位置づけについて 

②プール設置について法令に基づく義務なのか 

③プール授業の時間数について法令上どのよう

に規制されているのか 

④小中学校プールの老朽化及び維持管理費につ

いて 

⑤今後について 

12 德永 克子 

（一括方式） 

保健・福祉事業 ◎子どもの医療費支援の拡充 

◎帯状疱疹ワクチン接種について 

◎補聴器補助制度 

物価高騰対策 ◎学校・保育・医療機関・福祉施設等での影響と

対策 

◎「義務教育は無償」の観点からの学校給食のあ

り方 

奨学金制度の改善 現在の行橋市の実態と改善の方針 

築城基地問題 来年度から米軍施設が米軍に提供される今、必要

な施策 

窓口業務 市民からの声に応え、改善を 

 


